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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 176/2022

Solicito informações a respeito da existência 
de algum programa para as pessoas com 
Altas Habilidades ou Superdotação no 
Município de Araraquara.

A vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem respeitosamente, requerer 

informações afetas as iniciativas criadas pelo município para acolher, encaminhar, mapear e 

orientar pessoas com Altas Habilidades ou Superdotação em nossa cidade.

Considerando que em 2006 o Ministério da Educação inaugura, em parceria 

com os governos estaduais, os Núcleos de Atividades de Altas Habilidades/Superdotação 

(NAAHSD), que possuem o objetivo de “Promover a identificação, o atendimento e o 

desenvolvimento dos alunos com altas habilidades/superdotação das escolas públicas de 

educação básica, com o objetivo de possibilitar a sua inserção efetiva no ensino regular e 

disseminar conhecimentos sobre o tema”, além de atender famílias e dar cursos sobre o 

tema;

Considerando que no Brasil as pessoas com altas habilidades ou superdotação 

constituem um grupo que é pouco compreendido e muito negligenciado e que há ainda 

poucos programas direcionados para atender as necessidades e potencializar seu pleno 

desenvolvimento;

Considerando que os serviços municipais não estão devidamente preparados 

para maximizar o potencial de aprendizagem e adaptabilidade das pessoas com Altas 

Habilidades e Superdotação.

Diante do exposto, requeiro, satisfeitas as formalidades regimentais, 

informações referentes a:

1 – Se existe no município programa específico para as pessoas com 

Superdotação e Altas Habilidades? Se sim, solicito cópia.

2 – Se há ou já houve levantamento para identificar as pessoas com 

Superdotação e Altas Habilidades? Se sim, quantas pessoas foram identificadas e como essas 
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pessoas foram encaminhadas dentro do serviços municipais, sejam eles da área da 

educação, saúde e outros?

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo 

para reiterar meus votos de elevada estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 17 de fevereiro de 2022.

FABI VIRGÍLIO
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